
  

 
 

 

 

 

  

Interrogazione n.  916 

presentata in data 5 dicembre  2019 

 a iniziativa del Consigliere Giancarli 

     “Crisi della JP Industries S.p.A. di Fabriano” 

 a risposta immediata 

 

 

Premesso: 

 che la JP Industries S.p.A. di Fabriano nel 2011 ha acquisito il settore di attività di 
produzione degli elettrodomestici bianchi della ex Antonio Merloni,  

 che l'azienda ha ottenuto nei mesi scorsi dal Tribunale fallimentare di Ancona il 
concordato con riserva, 

 che la stessa impresa ha presentato alcuni giorni fa al Tribunale la richiesta di proroga 
della scadenza di deposito del piano di ristrutturazione, 

 che l'attività produttiva è stata di nuovo interrotta la scorsa settimana; 
 

Considerato:  

 che la cassa integrazione guadagni straordinaria di cui i lavoratori (più di 600, in parte 
marchigiani e in parte umbri) attualmente usufruiscono, scadrà fra meno di un mese, 

 che in assenza dell'attivazione di ulteriori ammortizzatori sociali la crisi aziendale 
avrebbe degli effetti pesantissimi sulle maestranze e sulle loro famiglie; 

 

Ritenuto necessario ed urgente che sia avviato in tempi rapidi un confronto fra la proprietà, le 

parti sociali e le rappresentanze istituzionali per valutare le reali prospettive produttive della 

JP Industries così da poter chiedere a livello ministeriale l'attivazione di ulteriori sostegni ai 

lavoratori; 

 

INTERROGA 

 

il Presidente della Giunta regionale per sapere: 

 

se da parte di questa Giunta regionale sono previsti incontri entro la prossima settimana con 

la proprietà della JP Industries e con i rappresentanti sindacali per garantire almeno protezioni 

sociali ai lavoratori.  

 


